



Il faut sauver la Brasserie Schutzenberger

Il faut sauver l'emploi à Schiltigheim

Depuis 1866, la Brasserie Schutzenberger est au coeur de l'histoire industrielle de Schiltigheim. Sa disparition constituerait immédiatement une **catastrophe** pour les 69 salariés, pour les 112 emplois induits (gérants et employés des restaurants liés à la Brasserie, sous-traitants...), mais également pour l'ensemble des activités économiques et le rayonnement même de Schiltigheim.



Schiltigheim, encore une friche ?

L'ancienne « capitale de la bière » ne doit pas devenir le parent pauvre de la CUS. Déjà son taux de chômage (12,6%) y est supérieur à la moyenne (9%). Nous ne voulons pas d'une **nouvelle friche industrielle** après celle d'Adelshoffen, fermée en 2000.

Un plan de reprise existe ! Il est porté par des industriels sérieux : **SOPREMA - Irion**.

- * Il préserve **39 emplois sur le site**.
- * Il préserve **112 emplois induits**.
- * Il **préserve une activité économique** importante et emblématique de Schiltigheim.
- * Il est un contrepois à la **spéculation immobilière**.

**Nous apportons notre soutien à ce projet de reprise,
approuvé par le Comité d'entreprise de la brasserie Schutzenberger.**

Nous voulons que vive Schutzenberger !

Nom

Prénom

Adresse

Signature

Pétition à adresser à « **Comité de soutien Schutzenberger** », 12 rue principale, 67300 Schiltigheim, pour le **1^{er} mai**.
Elle sera remise au Comité d'Entreprise de la Brasserie Schutzenberger pour le jugement en appel.